

# MAQUINISTA OBRERA

Nº 1 MAYO 1971

POR LA ORGANIZACION DE COMISIONES OBRERAS

5 PTAS.

## ¿ QUE SIGNIFICADO TIENEN LAS PRESENTES ELECCIONES?

!COMPAÑEROS! Lo que se juegan pos patronos en estas elecciones queda bien patente en el punto 7º del informe del Gabinete técnico-económico del sindicato Provincial del Metal, que dice así: "Ante las próximas elecciones sindicales es necesario tomar las debidas precauciones para que al socaire de una falsa democracia, los grupos de presión activistas no se apoderen de una supuesta representatividad, tanto en la Organización Sindical, como en las propias empresas!" Como se ve, es el miedo al triunfo de los verdaderos representantes obreros lo que inspira a la patronal, y no su fuerza para frenar la lucha, pues si ésta fuera la base, las elecciones serían del 100 % y no del 50 %, que permite a la empresa quedarse con sus más fieles lacayos; por eso ella intentará obstaculizar al máximo, el que nosotros elijamos a nuestros verdaderos representantes, por eso las posturas abstencionistas de algunos compañeros facilitan los turbios manejos patronales, y por eso, también, las hojas que firman "Comosión Obrera de Maquinista" nada tienen que ver con las verdaderas Comisiones Obreras, tanto de Barcelona, Madrid, Sevilla, etc. que llaman a copar todos los puestos representativos con los hombres más combativos, como ya se está haciendo en CISPALSA, MOTOR IBERICA, SEAT, HISPANO OLIVETI, PEGASO, TEXTIL, CONSTRUCCION, etc.

LA ABSTENCION ES DEJAR EL CAMINO LIBRE A BOSQUIMANOS, ESQUIROLES Y CHIVATOS.

Para organizar la lucha de nuestra clase es necesario que tengamos dirigentes obreros conocidos y respaldados por todos. Esos están en nuestra empresa, TODOS LOS CONOCEMOS, son los que en cada sección han encabezado las acciones, los que han recogido el dinero, son los de más probada honradez, son también los despedidos.

ELEGIR A ESTOS COMPAÑEROS ES HACER NUESTRAS PROPIAS ELECCIONES.

En la actualidad las elecciones son un claro enfrentamiento entre la clase obrera y los capitalistas, que buscan todas las artimañas para defenderse del creciente auge de nuestro movimiento.

ORGANICEMOS LA VICTORIA DE NUESTROS VERDADEROS REPRESENTANTES.

Hemos de elegir a los hombres más combativos de cada sección ESTEN o NO ESTEN en las candidaturas (En Seat, la candidatura de Silvestre ha sido rechazada por falta de "idoneidad" y por estar pendiente de proceso por el T.O.P. pero no por ello los obreros van a dejar de votarlo). Con ello desarrollaremos amplias Comisiones Obreras, dónde participen TODOS los hombres dispuestos a luchar y también se posibilitará la realización de amplias asambleas, como en la pasada huelga, en las que participemos TODOS, y TODOS discutamos los problemas que nos afectan y las formas de lucha.

HEMOS DE IMPEDIR QUE SE VOTE A LOS VENDIDOS A LA EMPRESA (A los Vidal y compañía)

LA REPRESENTATIVIDAD no la da la credencial, sino el respaldo de los trabajadores.  
Por todas nuestras reivindicaciones:

READMISION DE LOS DESPEDIDOS

400 PESETAS DE SALARIO MINIMO

40 HORAS SEMANALES

40 DIAS DE VACACIONES

100 % DEL SALARIO EN CASO DE JUBILACION Y ENFERMEDAD

REUNAMANOS EN ASAMBLEAS E IMPONGAMOS A LOS HOMBRES HONRADOS Y COMBATIVOS, DEFENSORES DE SU CLASE.

Nuestra lucha no está desligada de las luchas que la clase obrera lleva en nuestro país y la lucha de todos aquellos que buscan la libertad de nuestra clase y de nuestro pueblo.



## UN IMPORTANTE EJEMPLO DE LO QUE HOY PODEMOS Y DEBEMOS REALIZAR.

Las admirables luchas de los metalúrgicos madrileños, que rechazando las maniobras integradoras y confundidoras del sindicato vertical, han respondido unitariamente con la acción, para la consecución de sus reivindicaciones (muy similares a las nuestras) mediante paros en STANDARD, GRASSET, TELEFUNKEN, FABREMETAL, WORTHINGTON, ELECTRODO, BOETTICHER, NOGUERA, ICEMSA, BARBBTLES, IMECRISA, FIAT, RÄTCLIPPE, CASTELLON, RODAMIENTOS, TALL, ICSODEL, SANTILLANA, BARREROS, etc. Esto muestra la eficacia de la COORDINACION en el camino hacia la HUELGA GENERAL. Estas luchas, unidas a las de los mineros leoneses y las efectivas acciones de los médicos (1.500 en toda España) profesores de enseñanza media y maestros (que afectaron a 230 centros con más de 170 mil alumnos) demuestran el importante avance del movimiento popular a la cabeza del cual se halla nuestra clase y que quedó plasmado nuevamente en las importantes jornadas del 30 de abril y 1º de mayo.

En Barcelona hubieron huelgas y paros en unas 200 obras de la CONSTRUCCION, que movilizaron a 15.000 trabajadores. En el ramo TEXTIL 10 empresas hicieron paros de varia duración. En MOTOR IBERICA paros de 1/2 a 1 hora (mecanización y montaje de camiones y tractores). En HISPANO OLIVETI boicot a los comedores y algunos paros. A las 8 de la tarde del día 30, concentración de 5.000 personas en Pza. Cataluña con manifestación de 1.500 por las Ramblas.

En Tarrasa hubo paros en 18 empresas del METAL, TEXTIL, y ARTES GRAFICAS.

En Sabadell manifestación el día 1. ASAMBLEA en las obras de la autopista de S. Vicente dels Horts. Huelga de horas extras en SIEMENS, trabajo lento en la SEDA del Prat. Asamblea en la ROCA. Paro en ESESA de Badalona y CONDIENSEL de S. Cugat. FERWICK. Boicot a los comedores en la SAFA de Blanes. Manifestaciones en Lérida, Manresa, Cardona.

En Madrid paros de entre 1/4 de hora y 4 horas en 40 empresas de ARTES GRAFICAS, METAL y BANCA (STANDARD, ERICHSON, PERKINS, CASA DE LA MONEDA, BANCOS DE BILBAO, EXTERIOR y POPULAR). Manifestaciones en varios lugares de la capital.

Toda España, Sevilla, Vizcaya, Guipúzcoa, Navarra, Asturias, etc. se han movilizadо contra la dictadura y por la libertad.

Precisamente estos días, 14 y 15, en SEAT 14.000 obreros han estado en huelga. Sus exigencias son: que se les paguen las primas y los beneficios, y las demás reivindicaciones por las que vienen luchando: 3.000 pesetas de aumento al mes y la libertad y la readmisión inmediata de Varó y Vallejo. En MOTOR IBERICA continúan las asambleas y las marchas por el interior de la fábrica. En PHILIPS el día 12 hubo una asamblea de unos 200 trabajadores, y el 13 paro de 2 horas en una sección.

### NUESTRA LUCHA CONTINUA

En nuestra empresa, nuestra lucha debe continuar, los problemas siguen pendientes. La solidaridad con los despedidos. Debemos organizar la recogida y la mejor distribución del dinero. La readmisión de los despedidos se impone como tarea principalísima. LAS ELECCIONES HAN DE SER APROVECHADAS PARA IMPONER NUESTRAS REIVINDICACIONES.

HAGAMOS ASAMBLEAS DONDE TODOS DISCUTAMOS NUESTROS PROBLEMAS.

ORGANICEMONOS EN AMPLIAS COMISIONES.

ESTA DEBE SER LA TAREA DE TODOS AQUELLOS REPRESENTANTES QUE SALGAN ELEGIDOS Y DE TODOS LOS QUE ESTAMOS INTERESADOS EN EL AVANCE DE NUESTRA LUCHA.

¡ADELANTE!